



Exposición del Colectivo Artístico de las Sindicales

El sábado, 13 de abril, a las 8 de la tarde, se inaugurará en la Sala de Exposiciones de la Casa Parroquial

Ejea de los Caballeros (12/04/2013).- **El sábado, 13 de abril, a las 8 de la tarde, se inaugurará en la Sala de Exposiciones de la Casa Parroquial una exposición de pintura y dibujos de 10 ejeanos y ejeanas que se han agrupado bajo la denominación de COLECTIVO ARTÍSTICO DE LAS SINDICALES. Sus nombres: Ángel Urbón Bandrés, Carlos Sánchez López, María Luna Fago, Jesús Ángel Lacima Lambán, Ángel Miana Nogué, Ricardo Campos Nogué, Ramón Sarría Clemente, Alfredo Tacchini Liso, Eusebia Gallizo Murillo y Jesús Lambán Giménez.**

Una experiencia expositiva novedosa es la que podremos disfrutar desde el **13 de abril al 12 de mayo** en la Sala de Exposiciones de la Casa Parroquial. La protagonizan 10 ejeanos y ejeanas que se han agrupado en lo que denominan *Colectivo Artístico de las Sindicales*. Y es que todos y todas han nacido, han vivido o viven en el entorno de las Casas Sindicales de Ejea de los Caballeros. Todos y todas pintan, dibujan, hacen grabado. Esto explica su apelativo.

Se acercaron al Ayuntamiento con una propuesta: Hacer una exposición conjunta, una pequeña muestra de sus trabajos individuales con la que “presentarse en sociedad” y con la que entrenarse para afrontar otros proyectos creativos, para aprender juntos, para participar de experiencias formativas, para intercambiar ideas, para colaborar en reciprocidad con el Ayuntamiento.

En su mayor parte, los miembros del colectivo son autodidactas, personas que empezaron a trabajar muy jóvenes y que, en muchos casos han hallado en su madurez el sosiego y el espacio para retomar su gusto por la pintura. Todos tienen don y sensibilidad, dos buenas condiciones para crear que, unidas a la constitución del Colectivo, les dotarán de la fuerza y del impulso necesarios para crear y para creer en sí mismos.

Una buena iniciativa que verá su luz el próximo sábado y que se prolongará hasta mitad de mayo. Los **horarios de visita** para el público serán

NOTA DE PRENSA





AYUNTAMIENTO DE EJEA DE LOS CABALLEROS

NOTA DE PRENSA AYUNTAMIENTO DE EJEA DE LOS CABALLEROS



Ciudad de la Ciencia
y la Innovación

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMPETITIVIDAD

de **19:00 a 21:00 horas** y los **festivos**, también por la mañana, de **12:00 a 13:30 horas**. El Ayuntamiento de Ejea ofrecerá a los centros educativos la posibilidad de realizar visitas guiadas, así como a otros colectivos que muestren interés por ello.

NOTA DE PRENSA

